

# Food regulatory declaration of conformity Lebensmittelrechtliche Konformitätserklärung

Die Baureihe Parledo in den Ausführungen:  
The following models of the **Parledo IP65**:

**opal mit glatter Oberfläche und mikroprismatisch mit glatter Oberfläche**  
**opal with a smooth surface microprismatic with smooth surface**  
**Modul 600/Modul 625**

Hergestellt von:  
manufactured by:



RZB Rudolf Zimmermann,  
Bamberg GmbH  
Rheinstraße 16  
D-96052 Bamberg

*Fulfill the requirements of food law within the meaning of Regulation (EC) No 852/2004 (HACCP) Annex II chapter I point 2 a, b chapter II point 1c in the specialist area of luminaires at the moment of their evaluation. The lights are suitable for use with unpackaged food in a qualified false ceiling.*

*This was reviewed of 09.06.2021, Az RZB-Parledo IP 65 by the expert office Stefan Tannenberg, Langenastr. 35, 56070 Koblenz (Chamber of Commerce and Industry) Koblenz officially authorised and sworn expert for production hygiene and product hygiene of the food sector.*

*The DECLARATION of CONFORMITY is valid until 08.06.2024 for the above mentioned models where the types have not been changed to date.*

*Entsprechen den Vorgaben des Lebensmittelrechtes im Sinne der Verordnung (EG) Nr. 852/2004 (HACCP) Anlage II Kapitel I Ziffer 2 a, b, Kapitel II Ziffer 1c im Bereich von Leuchten zum Zeitpunkt der Bewertung. Die Leuchten sind für die Nutzung mit unverpackten Lebensmitteln in einer qualifizierten Zwischendecke geeignet.*

*Dieses wurde bei der Begutachtung vom 09.06.2021, Az RZB-Parledo IP 65 durch das Sachverständigenbüro Stefan Tannenberg, Langenastr. 35, 56070 Koblenz (von der IHK zu Koblenz öffentlich bestellter und vereidigter Sachverständiger für Betriebs- und Produkthygiene im Lebensmittelbereich) festgestellt.*

*Die Konformitätserklärung hat eine Gültigkeit bis zum 08.06.2024 für die o. g. Modellarten, sofern die Bauarten und die Bewertungsgrundlagen bis dato nicht geändert wurden.*



von der IHK zu Koblenz öffentlich bestellter und vereidigter Sachverständiger für  
Betriebs- und Produkthygiene Lebensmittelbereich

Date of issue  
Datum der Ausstellung  
09.06.2021